

Queridos Celia y Moisés :

¿Hace falta decirles que los queremos y extrañamos ?.

El trajín de estos últimos tiempos vino retrasando estas líneas que sólo son anticipo de una carta mayor o una visita.

No perdemos la esperanza de poder verlos pronto. De hecho estuvimos a punto de viajar un fin de semana que fuimos a Guatraché y luego surgió un imprevisto que lo impidió. Este verano volveremos por allí así que no descartamos una escapada a Bahía para estrecharlos en un abrazo y cambiar figuritas.

Este año hemos hecho de todo y estamos contentos con la actividad desplegada y sus logros, pero todo esto se los contaremos más adelante. Por ahora queremos compartir con ustedes una alegría de último momento: ivamos a ser abuelos !. Lihué nos lo anunció hace muy poco y esta perspectiva nos tiene maravillados.

Raquelita está cada vez más linda y buena. Ha pintado mucho y trabajado mucho más. Nahuel ya está de regreso recibido de desempleado. Rayén a punto de rendir el ingreso a la carrera de dirección de fotografía, en Buenos Aires, y Lihué..., tratando de acostumbrarse a su rol de papá.

Van dos últimas producciones que espero lean críticamente.

Un gran abrazo.

